

## Pepe Grillo



### Cohetones a discreción

Las protestas de los normalistas de Ayotzinapa suben de tono. La idea es calentar los ánimos para que la gran marcha organizada para mañana jueves 26 impacte fuerte en la ciudad.

Ayer lanzaron una dotación de cohetones al interior del Senado de la República. Las explosiones inquietaron a los legisladores, pero también a los empleados del Senado, periodistas y peatones que brincaban a cada estallido.

**El tráfico colapsó en el vital cruce de Reforma e Insurgentes, el corazón de la CDMX. Dicen que los explosivos más poderosos los mostrarán el jueves. Se están convocando a sindicatos y otras**

**organizaciones afines para conformar un contingente grande.**

¿Alguien por ahí estará haciendo trabajo político o en Bucareli ya bajaron las cortinas?

#### Vulcan Matirials

Si la relación con Estados Unidos ya es fría, después de la expropiación de unos terrenos que el gobierno mexicano disputaba con la empresa estadounidense Vulcan Matirials se puede congelar.

Los directos de la empresa advirtieron que la batalla legal apenas empieza y que defenderán sus derechos en todos los tribunales aquí, allá, y en marco del T-MEC.

**AMLO dijo que cerraría la empresa y cerrada está. El argumento mexicano es que se causa un daño ambiental y por eso la mina y otros negocios se cierran.**

La Casa Blanca, a través del Departamento de Estado, ya dijo que la ofensiva contra la empresa no es una buena forma de atraer inversiones. Si se trata de inversiones contaminantes que bueno que no venga. El coletazo puede ser fuerte.

#### 32-8

En Sinaloa el gobierno estatal tiene severos problemas de seguridad y el gobernador ya está en el radar de un puñado de agencias norteamericanas, pero eso sí no tiene ningún problema político.

**La coalición gobernante suma 32 curules, contra apenas 8 de la oposición cuya presencia en el Congreso sinaloense será meramente testimonial.**

**Los números no le dan para detener la aplanadora oficialista que podrá hacer lo que quiera, incluso una nueva Constitución estatal si le place, sin tomarse la molestia de voltear a ver la zona donde se sientan los diputados de oposición.**

#### Los adioses

Ayer durante la conferencia mañanera, a la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila Olmeda, se le entrecortó la voz al agradecer al Presidente Andrés Manuel López Obrador por todas las obras de su sexenio en el estado.

**Puso como ejemplo que nunca se habían construido tres hospitales simultáneamente en distintos municipios del estado, como ahora. Como diría el mandatario: amor, con amor se paga •**

*pepegrillo@cronica.com.mx*



**Un joven lanza un cohetón al interior del Senado de la República.**

